



4 Pièces

Réf. 84982969

610 000 €

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)

Daniel REYBAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur le port de la Pointe Rouge, à quelques minutes à pied des commerces et de la mer, appartement quatre pièces de 110,82 m2 Loi Carrez. Par ses ouvertures et ses terrasses de 15 et 10m2, il offre une vue dégagée sur la rade de Marseille. L'appartement en duplex occupe les deux derniers étages (2ème et 3ème étages) de l'immeuble. Dès l'entrée vous pouvez apprécier la vue mer. Sur le premier plan de l'appartement, le séjour composé du salon et de l'espace dîatoire communique avec la cuisine. L'ensemble de l'espace de vie s'ouvre sur la terrasse. Un espace bureau est agencé dans la pièce de vie. Côté ...

Point Rouge neighbourhood, a few minutes walk from the shops and the sea. This apartment offering 110.82 sqm of living space as defined by the Carrez Law is on the top floors (2nd and 3rd) of a relatively recent residence. Benefiting from two 10 and 15 sqm terraces enjoying open views of the bay, it includes a living/reception room with a dining area, a kitchen, a study, two peaceful bedrooms enjoying a view of a garden, a shower room, a wc and a utility area. Upstairs is a master suite with a shower room, a wc and a dressing room opening onto a terrace enjoying a sea view. A two-car garage may be ...

DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

